

La Segunda Categoría Regional

COPA NAVIDAD

En San Fausto

SAN FAUSTO 2
CASTELLAR 0

Contendieron los equipos a las órdenes del colegiado de turno señor Llop. Da comienzo el encuentro a las 4'30 en punto, alineando así los equipos:

San Fausto. — Gómez, Ros II, García III y Ros I, García Fullá, Camps, Calzada, Torrents, Feliu y García.

Castellar. — Sampere, Clapés, Reyes, Limón, Quintana, Vila, Corominas, Canadell, Murons, Vives y Umbert.

Comienza el partido con dominio local, rondando el gol. Los visitantes ceden tres corners consecutivos, tirados sin consecuencias; avanzado el encuentro, el Castellar se sacude del dominio y dan sensación de peligro en bonitas combinaciones, que se estrellan ante la defensa local y en última instancia en su portero, que se luce en varias paradas. Vuelve otra vez el San Fausto a hacerse dueño de la situación, que durará hasta terminar la primera parte.

A los 10 minutos en un despeje de la defensa local se hace con el balón Calzada y en jugada de gran inteligencia con Torrens, este desde fuera del área lanza un imponente chut, que el portero visitante no logra detener y el esférico se cuela en la red, valiendo el primer tanto local.

A los 40 minutos, Fullá coge el balón, cede a García este a Calzada, que de un chut bolea, se cuela en las mallas, sin que el portero haga nada ya que contemp la como entra, siendo el segundo y último de la tarde.

La segunda parte pasó sin pena ni gloria, ya que el dominio fué alterno, luciéndose Gómez en dos intervenciones que llevaban la marca de gol. Por el San Fausto se distinguieron sobre todos, su portero, siguiéndole en méritos en la defensa Ros II, en la delantera Torrens y Calzada, por este orden.

Por el Castellar cabe destacar a su defensa central Reyes, que fué el mejor hombre sobre el terreno, ya que gracias a su magnífica labor su equipo no encajó una derrota más abultada.

La actuación del árbitro fué buena en general.

Gol.

En Centellas

U. D. CENTELLEENSE 2
C. D. MONTESQUIU 0

En el Campo Municipal de Deportes se ha jugado este partido, correspondiente al Campeonato Regional de Segunda Categoría. Bajo las órdenes del colegiado señor Muné, hubo estas alineaciones:

U. D. Centellense. — Sañé, Pujadas, Aurelio, España, Calvo, Rovira, Baulenas, Garriga, Boada, Llorente y Señé.

C. D. Montesquiu. — Arnedo, Capa, Manau, Serret, Genollá, Jordá Rota, Cordonj, Tubau, Tambó y Martínez.

Durante los noventa minutos hubo un constante dominio local, que no se tradujo en goleada gracias a la buena actuación del guardameta visitante y a la escasa fortuna en el remate de los delanteros azules, los cuales no estuvieron como en otras tardes. Los tantos fueron 16 grados, el primero, por Rovira de potente tiro al ángulo, del todo imparable y el segundo por Boada al desviar ligeramente de cabeza un centro-chut de Baulenas.

El Montesquiu, se mostró como el equipo más flojo que ha desfilado por nuestro terreno; sus mejores elementos fueron, el portero Arnedo, el defensa Manaus y el interior Tambó. Por el Centellense, el guardameta Sañé, en lo poco que tuvo que intervenir se mostró seguro; el defensa Pujadas junto con Calvo fueron los mejores jugadores sobre el terreno; muy bien, asimismo, Aurelio; el extremo Señé fué el delantero más peligroso, hasta que le "tocaron"; en su reaparición Llorente jugó en un lugar no habitual, cumpliendo en medio del campo. Los demás discretos, en su descargo diremos que Rovira y Boada se alinaron sin las debidas condiciones físicas.

El arbitraje fué un modelo de perfección, anuló justamente dos goles a nuestro equipo por claros fuera de juego. Con arbitrajes así da gusto ir al fútbol.

Fede.

II División Nacional de Liga

En Sabadell

SABADELL 4
LUCENSE 2

Durante la mayor parte del encuentro dominó más el equipo forastero, como lo demuestra el hecho de que se lanzaran nueve corners sobre la meta local, mientras que los sabadellenses sólo tiraron seis. No obstante, los lucenses no supieron traducir su superioridad en tantos, por la poca eficacia de la delantera en el remate.

A los cuatro minutos de juego, Mantido entró un poco violentamente a un jugador sabadellense, y el árbitro, haciendo uso de un excesivo rigor, castigó al Lucense con penalty. Lo ejecutó Serra, que lo convirtió en el primer gol local.

A los quince minutos, Roig recibe un pase de Carró y tira a puerta aprovechando un fallo de Vilaseca. Domingo intenta detener el balón, pero se le escapa de las manos y penetra en el marco.

A los 34 minutos, al sacar Fusté rojo, intercepta Pino el balón, que adelanta y chuta a gol, y se convierte en el segundo tanto para el Sabadell.

El tercer gol local viene a los cuarenta y cuatro minutos, al rematar Colino, de cabeza, un centro de Pallá, anulando la acción del portero gallego.

En el segundo tiempo prosigue el juego con las mismas características, y a los 24 minutos Roig aprovecha un fallo de Vilaseca, para, de un cabezazo, marcar el segundo para su equipo.

Finalmente, a los 25 minutos, Amorós centra, y el mismo Collino, de cabeza, marca el cuarto gol, que es el definitivo.

Se distinguieron, por el Sabadell, Domingo, Dalmau en la media, y en el ataque Pino y Patro. Del Lucense cabe destacar a Tito en la defensa, y en el ataque a Herráez y Roig.

El árbitro del encuentro, Casal, se mostró muy metódico, alineando los equipos así.

Sabadell. — Domingo, Vilaseca, Bayo, Garriga, Serra, Dalmau, Amorós, Pino, Colino, Pallás y Patro.

SEGUROS NOVELLAS

Bicicletas y Deportes

S A S T R E

PISTA "CALA SILA"

Domingo, 19 de Febrero

Mañana, a las 11

GRANDIOSA
MATINAL DE BOXEO

PRECIOS

Entrada, 5 ptas. 1 Señoritas, 2 ptas.

SEGUROS NOVELLAS